



INFOBRIEF 3 BASISSTUFE C

Liebe Eltern

Wir wünschen euch allen von Herzen alles Gute im neuen Jahr, viele schöne Momente mit euren Kindern, Glück und Zufriedenheit. Wir freuen uns auf das neue Jahr, auf spannende Erlebnisse, lehrreiche Momente und fröhliche Stunden.

Bei Fragen und Anliegen, dürft ihr natürlich gerne auf uns zukommen.

Herzliche Grüsse

Rahel Schori, Mirjam Wäfler, Renate Imbaumgarten

aktuelles NMG Thema

Bis zu den Sportferien wird uns das Sachthema «Maus» beschäftigen. Wir forschen in Werkstätten, gestalten Vorträge und finden dabei viele spannende Facts über die verschiedenen Mäuse heraus.

Gute Lösung für die Lehrpersonen-Situation

Wir freuen uns, dass Renate Imbaumgarten ihre Anstellung bei uns bis zum Sommer 2024 verlängert. Das bringt viel Ruhe und Kontinuität für die Kinder und uns als Lehrerinnen-Team. Seit Dezember ist die Stimmung an unserer Klasse gesamthaft wieder etwas ruhiger, wir hoffen, dass auch ihr als Eltern eine positive Veränderung wahrgenommen habt.

Voraussichtlich wird Renate ab Februar 2024 dienstags, donnerstags und freitags arbeiten, für den Montag sind noch verschiedene Optionen offen.

Besuch von «Kiki»

Die Hündin von Renate, Kiki, begleitet sie hie und da in die Schule. Sie liegt dann unter dem Lehrerinnenpult und schläft. Wenn ein Kind Kontakt möchte, darf es diesen suchen. Kiki ist sehr gewohnt im Umgang mit Kindern. Falls jemand Fragen oder Einwände dazu hat, darf er sich gerne direkt bei Renate melden.

Elterngespräche

Die Elterngespräche für die Kinder im 3. und 4. Basisstufen-Jahr finden im Januar statt. Die Termine habt ihr bereits erhalten. Da Renate an unserer Klasse bleibt, wird sie an allen Gesprächen teilnehmen, auch dort, wo dies nicht explizit erwähnt ist.

Die Elterngespräche für die Kinder der 1. und 2. Basisstufe finden im Frühling mit Rahel statt.

Wir freuen uns auf den Austausch mit euch. Solltet ihr zwischenzeitlich Fragen oder Anliegen haben, dürft ihr euch gerne bei uns melden.

Garderobe

Unserer Jüngsten haben grosse Fortschritte gemacht und wir haben Freude, dass sie Jacke, Schuhe etc. nun selbstständig in der Garderobe an- und ausziehen. 😊👍 Die Kinder dürfen uns natürlich nach wie vor um Hilfe fragen. Wir bitten euch, euer Kind nur noch in Ausnahmesituationen nach drinnen zu begleiten.

Hausaufgaben (Basisstufen-Jahr 3 +4)

In diesem Quartal trainieren die Kinder im 3. und 4. Basisstufen-Jahr als Hausaufgaben die Grundfertigkeiten in der Mathematik. Weitere Hausaufgaben im Deutsch können dazu kommen.

Die **Mathematik-Hausaufgaben** erhalten die Kinder am Montag und sollten sie am **Freitag** wieder bringen.

Wenn es **Deutsch-Hausaufgaben** gibt, erhalten die Kinder diese am Dienstag und sollten sie am **Donnerstag** wieder bringen.

Schlöfle (Basisstufen-Jahr 3 +4)

Mit den Kindern vom 3. und 4. Basisstufen-Jahr haben wir die Gelegenheit, zwei halbe Vormittage auf der Eisbahn in der Oberlangenegg zu verbringen. Für die Fahrt in die Oberlangenegg und zurück sind wir froh um Unterstützung, dazu werden wir den Kindern später eine Umfrage mitgeben.

Die Kinder im 1. und 2. Basisstufen-Jahr haben zu diesem Zeitpunkt wie gewohnt Sport in der Turnhalle.

Datenübersicht bis Sportferien

Januar 2024		
23.1. Dienstag	Schneesport-Tag	Infos folgen
25.1. Donnerstag	Ausweichdatum Schneesport-Tag	
Februar 2024		
09.02. Freitag oder 16.02. Freitag	Waldmorgen	Infos folgen im Signal-Chat. Frühlektion für LG 3+4 findet normal statt.
13.02. Dienstag	Schlöf Lerngruppen 3+4	Siehe separater Brief.
27.02. Dienstag	Schlöf Lerngruppen 3+4	Siehe separater Brief.
Sportferien		
17. bis 25. Februar 2024		